



どんぐりきょうだい
中川ひろたか／著

いつもいっしょにいた
どんぐりのきょうだい
は、ある日つよいかけ
がふき、じめんに落と
されてしまいました。
りすやくまに食べられ
そうになりますが、ふ
たりはにげだし、さい
ごにはおおきなどんぐ
りの木になって…。



モリくんのりんごカー
かんべあやこ／著

こうもりのモリくんは、
りんごをけずって、り
んごカーをつくります。
なかまたちと山のさん
ちょうからドライブを
していましたが、いきお
いあってモリくんの
りんごカーは、がけから
うみにまっさかさま！
そこにはさめがいて…。



七五三・すくすくおいわいの日!
ますだゆうこ／著

七五三をあしたにひか
えた5才のそら君。でも
7才のおねえちゃん
がかぜを引いてしま
います。元気になるあめ
をさがすそら君は、江
戸じだいにタイムス
リップしてしま…。

今月のオススメ

本

を紹介します。

Books



中央公民館2階の
図書室から
オススメの本を
ご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

町民文芸

かわまた短歌会

北国のわれが福岡の海の辺に 少いびつの月を見ており	真夜覚めて聴くわが鼓動生きている
雨を待つ日照り続きの毎日を	たしかに生きをり死ぬさだめにも
暑い暑いと言う他はなし	何歳まで生きられるのか
長寿の水置きある茶碗にかけつけ三杯	空透く枝にしきりに動く 散り残る花をついぱむ小鳥の尾
柏木	大堀
四郎	大友
楳子	水口
サタ	土田
美希	さた

Police

川俣分庁舎だより



犯罪被害者週間（11月25日～12月1日）

新聞やテレビで報道されている事件、事故。決して他人事ではなく、私たち誰しもが被害者になる恐れがあります。一人ひとりが身近な問題として犯罪被害について考え、地域全体で犯罪被害者の方々を支えていくことが大切です。警察では、犯罪被害給付制度、被害者カウンセラーアイドリーハウスといった各種制度による支援のほか、民間支援団体窓口の案内もしておりますので、悩みのある方は、警察署にご相談ください。

★福島警察署川俣分庁舎 Tel 566-3121 ★

マーセル先生の
Waku Waku DIARY

ダ
Vol.16
イアリー

川俣に来てから一年が経ちましたが、東京へは一度しか行ったことがなく、あまり観光もできませんでした。僕の故郷であるイギリスでも、マンチェスターに住んでいましたが、あまりロンドンへは行かなかったことを思い出しました。（マンチェスターからロンドンまでは車で3時間近くかかります！）

そこで、9月末の連休に東京へ行くことにしました。東京には、マンチェスターの大学で会った日本人の友達が戻ってきていたので、久しぶりに会うことが出来ました！彼は東京を案内してくれました。最初は築地に行きましたが、僕は生魚が苦手なので、生魚以外が食べられるお店を探しました。少し時間がかかりましたが、マグロステーキを食べられるお店を見つける



ことができました。とても美味しかったです！そのときは、もんじゃ焼きを食べました。初めて食べました！まだ食べていない日本の食べ物がたくさんあるので、挑戦してみたいと思います！ほかには、皇居と歌舞伎座も行きました。歌舞伎座では残念ながら、ショーは見られませんでしたが、楽しかったです。最後にスカイツリーからの夜景を見ました！僕はスカイツリーから見る夜景がとても好きなので、見ることが出来てよかったです。福島に慣れすぎたせいか、人の多さに疲れてしまいましたが、今回の観光はとても楽しかったです！

今年の夏は暑すぎたので外を走ることが出来ず、ランニングはお休みしていましたが、最近は気温が下がり、涼しくなってきたので、再びランニングを始めることにしました。もうすぐ川俣町駅伝大会があります。去年は川俣中の先生たちと一緒に参加しました。今年は川俣南小学校の先生たちと走ります。6月のロードレースよりも早く走れるよう練習を楽しく頑張りたいと思います！

★ダイアリーはマーセル先生が日本語で書きました★

Smile of This Month



あんざい たすく
安斎 祐くん (小神・5歳)

保育園に入って、1年半がたちました。もうすっかり慣れて毎日楽しく過ごしているようです！保育園での出来事を、あのねあのね！と一生懸命に話してくれる顔がとても、かわいいです♥家に帰るとお姉ちゃんと大はしゃぎで遊んでいます。たーくんへ、優しくて甘えんばで、お調子者のたーくんが大好きです♥…ママより♥



ながやま のあ
永山 叶愛ちゃん (仲ノ内・3歳)

もう少しで4歳を迎え、日に日に一人で出来る事も増えて最近では、お風呂の時に全部一人で洗えるようになりました。

おしゃべりもひょうきんさを増し毎日笑わせてくれてありがとう！！これからもいっぱい食べて、遊んでと、すくすく元気に育ってね。…パパより♥

創立110周年

川高

NEWS

ふるさとで

夢をもって

川高ライフ

川俣高校のわだいを定期的に掲載します！

歴史にひびけ！未来につなげ！～かえでのしおり かほれよわれら～

かえで祭

10月21日、110周年を迎えた川俣高校で3年に1度の公開文化祭が開催されました！



北校舎エリア

北校舎エリアでは、各クラスの出し物が行われました！定番のお化け屋敷や縁日、喫茶店！子どもから大人まで、たくさんの方々が来場者で賑わいました！



文化祭ならではの仮装と、クラスを彩った可愛いデコレーション！

人文字空撮！



約200人で作り上げました！

ステージ発表

ステージ発表では、バンド演奏、コント、男子新体操など



が行われ、会場は大盛り上がりでした！

機械科エリア

機械科エリアでは、旋盤イライラ棒体験や課題研究の作品展示、相撲ロボット操縦体験など機械科ならではの出し物で来場者を楽しませました！



たこ焼き機は生徒が自作！

川俣高校ホームページ：<https://kawamata-h.fcs.ed.jp>